

**GELBART**

**ORTHO-TEAM**

# «Es ist schön, so interprofessionell arbeiten zu können»

Die Firmen ORTHO-TEAM Luzern AG und Gelbart AG versorgen Klientinnen und Klienten der SSBL Stiftung für selbstbestimmtes und begleitetes Leben mit orthopädischen Hilfsmitteln. Das können Spezialschuhe, Orthesen oder Prothesen, aber auch Gehhilfen oder Rollstühle sein – also kurzum Hilfsmittel, die die Mobilität, Unabhängigkeit und Lebensqualität erhöhen. Adrian Frei, Geschäftsleiter von ORTHO-TEAM Luzern AG, hat uns von der Zusammenarbeit mit der SSBL berichtet.

Wir betreuen schon seit mehr als zehn Jahren Klientinnen und Klienten an allen Standorten der SSBL. Durch den Zusammenschluss von Gelbart und ORTHO-TEAM Luzern haben wir das Glück, dass wir sämtliche Bereiche der Orthopädie- und der Reha-technik abdecken können. Deshalb ist die Zusammenarbeit mit der SSBL sehr vielfältig. Es gibt Klientinnen und Klienten, die wir bereits als Kinder betreuten – zum Beispiel im Heilpädagogischen Kinderhaus Weidmatt – und sie für längere Zeit auf ihrem Weg begleiten durften.

Die kollegiale Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden der SSBL sowie die gute interne Zusammenarbeit zwischen Gelbart und ORTHO-TEAM Luzern schätzen wir sehr. Unsere Zusammenarbeit möchten wir noch weiter optimieren, damit die Hilfsmittel den Klientinnen und Klienten den Alltag erleichtern. Konkret streben wir kurze Kommunikationswege an, einen engen Austausch mit Angehörigen, Betreuungs-



personen, Hausärzten und anderen Beteiligten und selbstverständlich gute Resultate durch optimal angepasste und gewartete Hilfsmittel. Unser Ziel ist es, dass alle Klientinnen und Klienten der SSBL zu jedem Zeitpunkt topaktuelle Hilfsmittel haben. Wir wollen durch Schulungen das Pflege- und Betreuungspersonal für den Umgang mit den

diversen Hilfsmitteln sensibilisieren und so das interprofessionelle Zusammenarbeiten vorantreiben und noch weiter verbessern. Es ist die menschliche und sympathische Art der SSBL-Mitarbeitenden und der Organisation, die unsere Zusammenarbeit besonders macht. Es ist schön, so eng zusammenzuarbeiten. Wir werden künftig regelmässig Ausbildungen der SSBL Mitarbeitenden zu den technologischen Fortschritten im Unterstützungsbereich durchführen, um damit das Arbeiten mit Hilfsmitteln zu erleichtern.

✓ **TEXT: JANINA RÖMER (SSBL) UND ADRIAN FREI (ORTHO-TEAM LUZERN AG), BILDER: ORTHO-TEAM AG, GELBART AG**

## ORTHO-TEAM UND GELBART

ORTHO-TEAM ist eine Holding mit diversen Tochterfirmen. In der Zentralschweiz sind dies die ORTHO-TEAM Luzern AG und die Gelbart AG. Das ORTHO-TEAM Luzern ist hochspezialisiert in allen Gebieten der Orthopädietechnik: von Bandagen und Kompressionsstrümpfen über Orthesen und Prothesen bis hin zu elektronisch gesteuerten Gelenken. Gelbart bietet somit die gesamte Reha-technik an. Die Reha-technik beschäftigt sich mit Hilfsmitteln, die betroffenen Menschen den Alltag erleichtern. Hier reicht die Palette von Rollstühlen bis hin zu Hilfsmitteln für die Körperpflege.

